

Ressort: Gesundheit

Bewertung von Pflegeheimen wird verbessert

Berlin, 16.06.2013, 07:48 Uhr

GDN - Die Bewertung der Qualität von Pflegeheimen soll zuverlässiger werden. Darauf haben sich dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge die Träger der Heime und die Krankenkassen geeinigt.

Der Präsident des Bundesverbands privater Anbieter sozialer Dienste (BPA), Bernd Meurer, sagte dem Nachrichtenmagazin: "Das System der Pflegenoten wird besser, soweit das mit dem derzeitigen Verfahren möglich ist." Künftig wird pro Heim stichprobenartig die Pflege von neun Bewohnern (drei aus jeder Pflegestufe) überprüft. Die Kontrolleure sprechen auch ausführlicher als jetzt mit dem Pflegepersonal. Verbraucher, die sich über die Qualität der Heime informieren, sollen das Zustandekommen der Noten besser nachvollziehen können. Laut BPA könnte die Bewertung, die jetzt fast durchgehend zwischen den Schulnoten eins und zwei liegt, etwas stärker differieren. Die Anpassung des Bewertungssystems wurde in einem Schiedsverfahren auf Antrag der Kassen entschieden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15952/bewertung-von-pflegeheimen-wird-verbessert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com